

LED- Farbeinstellung mittels fünf Farblinsen für Profilzylinderadapter GEN2 Life swiss (5C)

Ab sofort wird der Schlüsselschalteradapter von G&P mit einer weißen SMD-LED geliefert. Mittels Farblinsen können vor Ort die Farben weiß, blau, rot, grün und gelb gewählt werden. Standardmäßig wird ab Werk der Schlüsselschalter mit der Farbe weiß ausgeliefert.

Damit ist der Schlüsselschalter in das GEN2 Life COP farblich voll integrierbar.

Durch Lösen der Zylinderschraube M2x8 die LED-Platine demontieren. Danach die Befestigungsschraube des LED-Housing lösen und diese aus der Führungshülse entnehmen. Die weiße Farblinse entfernen und durch die neue, gewünschte Farblinse ersetzen. Das LED-Housing und die LED-Platine wieder in die Führungshülse einfügen und befestigen.

Mit der Verwendung des LED-Housing ist sichergestellt, dass die Tableau-Hintergrundbeleuchtung nicht mehr durch den Lichtleiter des Schlüsselschalters Störlichter produzieren kann.

Ein Schwellwertschalter (SWS) auf der „Platine GP055701-X“ unterdrückt im GEN2 Life COP Betrieb die Standby Signalisierung (LED gedimmt). Durch ziehen des Jumpers (JP1) wird die Unterdrückung aufgehoben

LED colour setting with five colour lenses for profile cylinder adapter Gen2 Life type swiss (5C)

As of now, our G&P key switch adapter is delivered with a white SMD LED. The colour lenses offer the option to select white, blue, red, green or yellow. Ex works delivery of the key switch is in white.

With these options the key switch can now be fully integrated into the colour scheme of the GEN2 Life COP.

Loosen the M2x8 cylinder head screw and remove the LED circuit board. Then unscrew the bolt fixing the LED housing and take the latter out of its guide bush. Remove the white colour lens and insert another colour lens of your choice. Reinsert the LED housing into its guide bush, put the LED circuit board back and fix it in place.

Using the LED housing ensures that the backlight of the operating panel cannot produce any stray light through the light guide of the key switch any more.

In GEN2 Life COP operation, a threshold switch (SWS) on the „GP055701-X circuit board“ suppresses the standby signal (LED dimmed). To cancel this suppression, remove the jumper (JP1).